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10月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和５年10月23日（月） 

               午後３時開会  午後４時30分閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  田 中 美 穂 補 佐 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

畑 中 時 代 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、10月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）９月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （９月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、９月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

10月15日、正に弾丸バスツアーとなりました。津島市のふるさと津

島応援広報大使神野大地選手の市民応援団として、東京・国立競技場

に行ってまいりました。残念な結果に終わりましたが、夢に向かって

もがいている若者の姿に感動しました。猪飼先生が永年の教育委員

（海部地方教育事務協議会会長）として、地方教育行政功労者として

表彰されました。誠におめでとうございます。 

〇来年度『ほっとルーム』を天王中・暁中に開室、市内四中すべてに

設置。今後、全中学校の支援センター職員の４日派遣、またタブレッ

トを活用したオンライン授業（国語・数学）のスタートをめざしたい

と思います。 

〇『尾張津島天王祭絵画コンクール』への出品296点、『学校給食献

立コンクール』への応募978点、本当にありがとうございました。素

晴らしいコンクールとなりました。 

〇『ＴＰＰ（津島プログラミングプロジェクト）』三年目の来年度は、
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市長杯ロボカップとプログラミング教育実践発表（レポート発表）を

実施したいと思っています。 

〇『ラーケーションによる申請』10/11現在25人です。今後も進捗状

況を注視したいと思います。教育長会で話し合った結果。来年度の県

民の日は、令和６年11月22日（金）にしたいと思います。（海部地区） 

〇令和７年度開校予定の県立津島高校附属中学校に海部地区から複

数名教職員を派遣することになります。津島市の給食センターの給食

を配食することになります。 

〇昨年度の『プログラミング教育のまとめ』の報告書を読みました。

学校間の温度差を感じました。「市長杯ロボカップ」「プログラミン

グ教育の実践のまとめ」を作成し、プログラミングの授業に対するモ

チベーションを上げてほしいと思います。１２月１１日（月）の午後

（１３時半）から南小で研究授業を行います。若手のご参加をお願い

しました。 

〇市町村対抗愛知駅伝をめざし、選手の選考を行いました。天王川公

園でランニング教室もスタートしています。応援お願いします。 

〇『全国学力学習状況調査』『令和４年度プログラミング教育のまと

め』については学校より原稿を出して頂き、これからどんな教育を進

めるとよいかについてまとめました。これらの冊子をもとに、来年度

の重点教育目標と年間指導計画を検討して頂きます。基礎学力の向上

についてご意見をお聞かせください。以上で私からの教育長報告を終

了します。 

   

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  特に無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は５件で、新規は社会教育課の事業、４番「第2回神野大地の神

のランニングクリニック」５番「第16回愛知駅伝決起会」です。 

         （新規について説明） 
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教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。  

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和５年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）後援承認申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

         申請件数は、社会教育課９件でございます。新規は４件です。１番 

「小和田哲男氏講演会」４番「キッズプログラミング体験＆マネー講

座」８番「親子ふれあいキャッチボール教室」９番「アウトドア大作

戦in立山」です。 

         （社会教育課長、次長 後援承認申請の新規について説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承とさ
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せていただきます。 

次に協議事項（４）共催承認申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長   （共催承認申請について、資料により説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長    質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第15号  津島市スポーツ推進審議会委員の任命

について 説明をお願いします。 

 

次 長  （津島市スポーツ推進審議会委員の任命について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）令和５年度全国学力・学習状況調査結果分析 説明

をお願いします。 

 

指 導 主 事  （令和5年度全国学力・学習状況調査結果分析について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

 

次 長     今年度より津島駅伝の開催がなくなりましたのでご報告いたします。 

         （津島駅伝の開催がなくなった経緯を説明）） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑もないようですので、了承とさせていただきます。その他にあ 

りますか。 

             

学校教育課長      11月の定例教育委員会は、11月17日（金）、市役所の２階会議室にて

開催を予定しています。また12月は18日（月）でご都合はいかがでし

ょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は11月17日（金）、市役所の２階会議室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

    


